

pieux. — Relativement, au Congrès Marial, Nous vous avons fait connaître Nos sentiments par Notre lettre de l'année dernière. Quant au couronnement de la Vierge, Nous vous donnons de grand cœur le pouvoir de le célébrer suivant les rites consacrés, et en la manière que l'architecte Nous a proposée.

Que la très douce Mère de Dieu et des hommes, invoquée dans ces pieuses solennités, regarde avec clémence sa ville de Lyon et la France entière ! Qu'au déclin de ce siècle, elle mette le comble aux éclatants bienfaits qu'Elle a répandus sur votre patrie, et fasse reflourir de toutes parts la dignité de la foi chrétienne !

Pour Nous, afin de stimuler encore votre dévotion si digne d'éloges envers Marie, Nous accordons avec une paternelle tendresse la bénédiction apostolique à tous ceux qui prendront part à ces hommages, décernés à la très sainte Vierge Notre Mère.

Donné à Rome, près de Saint-Pierre, le 28 avril 1900, de Notre pontificat l'année vingt-deuxième.

LÉON XIII, PÂPE.

### KOANG-SU A LEON XIII

**L**ES *Etudes* des Pères Jésuites ont publié la traduction d'une lettre de l'empereur de Chine à SS. Léon XIII.

Cette lettre fut remise à Mgr Favier, évêque de Pékin avec les lignes suivantes du Tsong-Ly-Yâmen :

Dans le courant de la 12e lune de cette année, arrive le 90e anniversaire de la naissance de l'Empereur de la grande religion. Cette longévité, printemps prolongé des royaumes d'Europe, est un fait extraordinaire ;